

## ■ Promesses : faut-il y croire encore ?

Après le sénateur Hugues Saury qui est intervenu mercredi dernier lors des questions d'actualité au Gouvernement, c'est au

tour du sénateur Jean-Pierre Sueur de s'exprimer sur le sujet sensible de Vie et Lumière. Dans un communiqué, le parlementaire rappelle l'engagement pris par l'Etat il y a huit ans pour que « le second rassemblement qui doit avoir lieu en août ou septembre, se déroule sur un terrain militaire désaffecté qu'il mettrait à disposition ». Jean-Pierre Sueur ajoute qu'il a déjà réclamé deux fois à Élisabeth Borne « le strict respect de cet engagement » et qu'il attend toujours la réponse. Et de conclure : « Il n'est pas vrai que le ministère des Armées ne pourrait pas mettre à disposition un terrain. Ce qui a été possible les années passées doit l'être cette année ». À moins que cet engagement de l'État ne soit finalement que des paroles en l'air. Comme on le dit souvent en politiques : Les promesses n'engagent que ceux qui y croient...